

## Félix recibió al ministro Gabriel Katopodis: recorrió obras, destacó la gestión municipal y adelantó más inversiones para el departamento



El intendente de San Rafael fue anfitrión de una extensa recorrida de obras junto al ministro de Obras Públicas de la Nación, Gabriel Katopodis. Ambos compartieron un encuentro en el Municipio y en la tarde del miércoles recorrieron obras incluidas en el programa “Argentina Hace”: Centro Sanitario Modular, remodelación del Paseo Luis Huerta, renovación del Acceso Este y Rotonda de la Copa, asfalto en Salto de Las Rosas (parte de un plan de 100 millones de pesos) y el jardín de Capitán Montoya. Como extra los funcionarios visitaron el corredor Dean Funes que ejecuta la comuna en la zona este. Del recorrido también participaron el secretario de Obras Públicas de la Nación, Martín Gil, e integrantes del equipo de obras del Municipio.

En su encuentro con la prensa, Katopodis manifestó que “San Rafael siempre ha sido un faro y una referencia de planificación, gestión y calidad en obra pública. Es un departamento que viene creciendo y proyectándose con innovación, infraestructura social, sanitaria y vial”.

Ante la consulta sobre pedidos del intendente sanrafaelino, afirmó que “es difícil pasar por San Rafael, hablar con Emir y no llevarse carpetas, proyectos y compromisos para lo que viene. Tiene la ciudad en la cabeza, sabe lo que quiere para los próximos 5 o 10 años. Por eso es bueno venir y ver cómo se va desarrollando el departamento”.

Katopodis destacó que “este Ministerio viene a sumar el esfuerzo que ya está haciendo el

---

Municipio para generar más obra pública y mejorar la calidad de vida de sus vecinos”. Y añadió: “estamos haciendo obra pública en todos los departamentos de Mendoza, no hay ningún intendente de esta provincia que no sepa qué tenemos en agenda”.

### **Félix y un anticipo de lo que viene**

Después de tres horas del raid de obras que Félix hizo junto a Katopodis y Gil, el jefe comunal destacó la visita y contó que, además de supervisar los trabajos en ejecución, “hemos planificado para presentar proyectos en las próximas dos semanas”.

“El acceso norte y la renovación de los puentes de la avenida Balloffet serán añadidos en un mismo proyecto. También logramos destrabar una situación compleja para ejecutar el colector norte, obra que será licitada en el corto plazo”, manifestó el jefe comunal.

Por último Félix destacó que “estas obras significan trabajo. Lo que recorrimos demanda mucho empleo y todo el que podamos generar desde la obra pública, bienvenido sea”.